



Anticipa FMI a líderes del G20 futuro incierto

Tres son los factores clave que pesan sobre las perspectivas de crecimiento mundial y que anticipan un futuro lleno de incertidumbre, anticipó el FMI previo a la reunión de líderes del G20. Advirtió que éstos son la inflación, la pérdida de impulso de China y la guerra entre Rusia y Ucrania.— *L. Hernández* / PÁG. 7

FOCOS

En economías avanzadas como las del G-20, las pérdidas educativas provocadas por la pandemia, si no se abordan, podrían reducir la producción 3% a largo plazo.

Los eventos climáticos cada vez más severos continuarán perjudicando el crecimiento en todo el mundo, lo que afecta el entorno.

La próxima reunión de los países del G-20 se llevará a cabo del 15 al 16 de noviembre en la ciudad de Bali, Indonesia.

PERSPECTIVA ECONÓMICA

Alerta FMI a G-20 sobre futuro lleno de incertidumbre

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Tres factores clave pesan sobre las perspectivas de crecimiento mundial: inflación, pérdida del impulso de crecimiento por parte de China ante los cierres sanitarios, y la guerra entre Rusia y Ucrania; esto ha contribuido a continuas interrupciones del suministro, al aumento de la inseguridad alimentaria y preocupaciones energéticas, planteó el Fondo Monetario Internacional

(FMI) a los líderes del G20, al advertirles que el futuro está lleno de incertidumbre.

En la víspera de la cumbre a celebrarse en Bali, Indonesia, el 15 y 16 de noviembre, el FMI expuso a los líderes los principales riesgos para la economía, que en su mayoría fueron planteados en su pasada reunión de octubre en Washington; sin embargo, señaló otros riesgos de los que no se ha hablado lo suficiente.

“Al mismo tiempo, es probable que las crecientes presiones de frag-

mentación global destruyan parte de los logros de décadas de creciente globalización. Agreguen a esto una confluencia de riesgos a la baja”, les remarcó en un reporte.

Investigaciones del FMI alertan sobre las posibles pérdidas permanentes de producción en muchas economías; aunque las economías a menudo regresan a un crecimiento positivo sostenido del producto a mediano plazo después de una recesión, las tasas de crecimiento tienden a ser más lentas que las proyectadas antes de la recesión.

“Se prevé que las economías del G-20, en particular las de mercados emergentes, incurran en pérdidas de producción a mediano plazo debido a la pandemia. Además, los acontecimientos adversos se espera que reduzcan aún más las perspectivas económicas a mediano plazo”, señaló.

Asimismo, les alertó sobre la probabilidad de que tanto las pérdidas de capital humano como los balances corporativos más débiles contribuyan a las cicatrices a través de una menor productividad y capital social.

Por último, dijo que a pesar de la creciente evidencia de una desaceleración global, los formuladores de políticas deben continuar priorizando la contención de la inflación, que está contribuyendo a una crisis del costo de vida, perjudicando más a los grupos vulnerables.